

# Avioneta capotó en combate a incendio

CEDIDA

Aeronave impactó la ladera de cerro en Lebu durante una emergencia. El piloto pudo ser rescatado con lesiones graves.

J. Pablo Fariña López  
 cronica@estrellaconce.cl

**U**n grave accidente se registró durante el combate de un incendio forestal en Lebu, donde, por causas que se investigan, una avioneta que prestaba servicios a Forestal Arauco capotó, dejando al piloto con lesiones de gravedad.

El incidente ocurrió la tarde de ayer en las inmediaciones del sector rural de La Fortuna y la aeronave cuando realizaba labores de extinción del fuego habría chocado con un cerro.

El delegado presidencial (s) del Biobío, Humberto Toro, informó que "cerca de las 17.00 horas se recibió un llamado al Cuerpo de Bomberos del Lebu que habría ocurrido un accidente de una aeronave. Concurriendo al lugar, confirmamos que se trataba de una avioneta perteneciente a una empresa que trabaja



LA AVIONETA SE ESTRELLÓ CONTRA LA LADERA DE UN CERRO EN LA ZONA NORTE DE LEBU.

17

horas de ayer se registró el accidente aéreo que dejó al piloto herido de gravedad.

para Forestal Arauco, que estaba combatiendo un incendio en el sector La Fortuna, lado norte de la comuna bordeando el río".

## RESCATE

De acuerdo a lo informado por el Gobierno, el piloto de la aeronave se encontraba consciente con algunas fracturas ex-

puestas y pudo ser rescatado por brigadistas terrestres que se encontraban en las cercanías trabajando en el incendio.

"El piloto fue trasladado a la ambulancia y en el camino la misma empresa Forestal Arauco decidió trasladarlo hacia el aeródromo del sector La Colcha, en Curahilaue, para luego en una nave llevarlo hacia la Clínica del Sur, en la comuna de Concepción", indicó el delegado.

Por su parte la Forestal Arauco precisó que el piloto lastimado es de nacionalidad española y pertenece a la empresa Air Andes, que presta

servicios en el combate de incendios.

Al cierre de esta edición se hizo una la actualización del estado de salud del piloto accidentado, quien estaba siendo intervenido quirúrgicamente.

El delegado presidencial (s) de Arauco, Carlos Uslar, detalló que "estamos acompañando al piloto acá, en el Hospital Clínico del Sur. Se encuentra grave, pero estable. Se encuentra siendo sometido a cirugía por la gravedad de sus heridas, ya que presenta fractura expuesta. Llegó consciente hasta Concepción".